

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Plan de Convergencia creará 25 nuevos puestos de trabajo

Cifras. Los 513.662 euros que corresponden al municipio servirán para paliar la situación de una parte de los 486 trabajadores desempleados

E. BERMEJO

El alcalde de Carbajosa de la Sagrada, Juan José Martín Cilleros, convocó ayer la Comisión de Empleo y Desarrollo Local para analizar el destino que se dará a los 513.662 euros que le corresponden a la localidad en la distribución de los fondos del Plan de Convergencia Interior, cuyo objetivo es eliminar los desequilibrios económicos y demográficos de las provincias ante la grave situación actual de la actividad económica y del empleo.

Según Martín Cilleros, el 60 por ciento de esa cantidad (unos 308.000 euros) se destinarán a crear puestos de trabajo para los desempleados "porque, como alcalde, lo que más me duele es ver a muchos de ellos que vienen desesperados a pedir trabajo". Según las estadísticas, el municipio de Carbajosa de la Sagrada, que tenía 5.171 habitantes a 1 de enero de 2008, registraba el pasado mes de abril una cifra de 486 desempleados.

"Son muchas personas sin trabajo, aunque con los fondos del Plan E hemos podido contratar a unas 45 personas, y esperamos poder hacer lo mismo con el dinero del Plan de Convergencia, y contratar al mayor número posible de acuerdo con las necesidades de las diferentes áreas. Calculamos que podemos crear empleo para unas 25 personas", señala el alcalde.

En cuanto al 40 por ciento restante, se destinará a equipamientos. En este sentido, el Ayuntamiento baraja dos ideas importantes, que todavía no se han traducido en palabras. "Pero, al margen de todo esto, lo que queremos es contratar operarios y peones para hacer obras munici-



Obras del Plan E en los aledaños de la Plaza Mayor de Carbajosa / PRIETO

ciales, pavimentar calles, arreglar aceras, es decir, obras menores".

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada, a través de los diferen-

El Ayuntamiento de la localidad tiene contratadas a cerca de cien personas

tes servicios que tiene contratados, tiene contratos laborales con cerca de cien personas, entre puestos de trabajo directos e indirectos.

"Hemos contratado un servicio de mantenimiento de zonas verdes; otro

de recogida de basuras y tratamiento de residuos, además del servicio de atención a la zona deportiva y los miembros del Cuerpo de Policía Local, recientemente creado", precisa Martín Cilleros.

Como se recordará, el pasado 30 de mayo el consejero de Interior y Justicia, Alfonso Fernández Mañueco, firmó protocolos con los 28 ayuntamientos de la provincia que están entre la franja de los 1.000 y los 20.000 habitantes para la distribución de los primeros 10,5 millones de euros del Plan de Convergencia Interior, de los 20 millones que llegarán a Salamanca para reactivar y empleo.

SANTA MARTA DE TORMES

Los cursos de natación comienzan a partir del día 24

E. B.

La Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ya ha programado los cursos de natación que se impartirán en la piscina municipal durante la temporada de verano.

Por lo que se refiere a los cursos de aprendizaje para niños, van dirigidos a pequeños con edades comprendidas entre los 6 y los 12 años. Se realizarán tres cursos con una duración de 15 días; el primero comienza el 24 de junio, el segundo el 10 de julio y el tercero el 3 de agosto. En cuanto a la frecuencia, se desarrollarán de lunes a sábado y su coste es de 11,48 euros.

Por lo que se refiere a los horarios, los participantes pueden elegir una de las siguientes posibilidades: De 10.30 a 11.30 horas; de 11.30 a 12.30 y, por último, de 12.30 a 13.30 horas.

En cuanto a los cursos de mantenimiento para adultos, están destinados a mayores de 18 años y hay tres modalidades, al igual que los de los niños. Se realizarán de lunes a viernes en horario de 20.00 a 21.00 horas y el precio de la matrícula es de 20,62 euros.

Todos los interesados en participar en estos cursos pueden dirigirse a la Concejalía de Deportes mañana jueves para recoger la solicitud de inscripción en el edificio sociocultural a partir de las 09.00 horas. Por su parte, dicha solicitud se realizará el viernes, día 12, a partir de las 09.00 horas, debidamente cumplimentada y acompañada por una fotocopia del documento nacional de identidad o el Libro de Familia y el justificante del pago de la matrícula en Caja Duero, en la que esté claramente detallado el curso y el horario que se ha elegido.

SANTA MARTA DE TORMES



BÚSQUEDA DE EMPLEO

Alrededor de 18 alumnos, pertenecientes al Centro de Inserción Social de Topas, participantes en el Taller de Cocina, que se lleva a cabo en el Centro de Adultos, han asistido a las sesiones de Técnicas de Búsqueda de Empleo que se imparten en el Servicio de Orientación Laboral / TRIBUNA